

令和4年度

「笑顔と挑戦がいっぱい」の学校

虹の坂通信



呉市立昭和南小学校
学校通信 第27号
令和5年1月18日

高くあがったよ！

1年生が生活科の時間に、たこあげをしていました。「冬の遊び」の学習で、子どもたちが自分で絵を描いて、オリジナルのたこを作りました。

糸がからまないように、横一列に並んで勢いよく駆け出すと、どのたこも高くあがっていききました。みんな大喜びで、楽しい経験となりました。

これから、昔遊びにつなげていき、お手玉やコマ回し、けん玉などにも挑戦するそうです。昔の単純ですが、習得するのが難しい遊びにあきらめずチャレンジしてくれたらと思います。

コロナ前は、地域のお年寄りの方が学校に来て教えてくださっていました。ふれ合いの中で学ぶ経験が早く戻ってきてほしいと思います。



特別支援学級合同作品展

今年も特別支援学級合同作品展が呉市役所のロビーで開催されました。コロナのために、合同運動会など、特別支援学級の子どもたちが集まる行事が中止になる中で、この作品展だけは、3年間毎年行われてきました。

南小のたんぽぽ学級、おひさま学級の子どもたちの作品も展示され、多くの市民のみなさんに観ていただきました。

この作品展には、呉市の135学級の特別支援学級から、約500人の子どもたちが展示をしています。5日間で約1200人の方に観ていただきました。毎年、この作品展を楽しみにいただいている方もおられ、子どもたちのとてもよい表現の場になっています。

